

Personalien

Hans-Ulrich Schulz

Nach den erfolgreich abgeschlossenen Verhandlungen zwischen Vorstand und Betriebsrat zum Personalabbau bei der Wüstenrot Bausparkasse AG, Ludwigsburg, und der Wüstenrot Bank AG Pfandbriefbank, Ludwigsburg, geht Hans-Ulrich Schulz zum 30. Juni 2007 in den Ruhestand. Durch das Ausscheiden des 63-jährigen Vorstands und Arbeitsdirektors der Bausparkasse verkleinert sich deren Vorstand auf drei Mitglieder. Die Aufgabe des Arbeitsdirektors wird künftig durch den Vorsitzenden des Vorstands, Matthias Lechner, wahrgenommen. Schulz war mehr als 40 Jahre für die Wüstenrot Bausparkasse tätig und von 1991 bis 2005 Leiter der Abteilung Personalmanagement, bevor er im September 2005 in den Vorstand berufen wurde.

Henry Robinson, Rod Jones

Henry Robinson wird mit Wirkung zum 1. Juni 2007 die Leitung der deutschen Niederlassung des Immobilienberaters Drivers Jonas übernehmen. Er folgt Rod Jones, mit dem er die 2003 gegründete deutsche Niederlassung in Frankfurt am Main aufgebaut hat.

Daniel Herrmann

Die neu eröffnete Deutschland-Niederlassung des britischen Immobilieninvestors Kenmore in Berlin wird von Daniel Herrmann als Geschäftsführer der Kenmore Deutschland GmbH geleitet. Dabei wird Herrmann den Aufbau eines Teams für die Bereiche Asset Management und Investment verantworten.

Roland J. Stauber, Karl-Hermann Krull

Am 15. Mai 2007 wurde Roland J. Stauber neuer Chief Executive Officer (CEO) bei der Hamborner AG, Duisburg. Der 44-Jährige tritt die Nachfolge von Karl-Hermann Krull an. Stauber war zuletzt Mitglied des Vorstandes der Harpen AG, Dortmund, die im November 2006 in GfV Gesellschaft für Vermögensverwaltung

AG umbenannt wurde. Bei Harpen leitete er seit Oktober 2001 das Vorstandsressort Immobilien, Recht/Personal, Einkauf und IT. Im März 2003 übernahm Stauber als Chief Financial Officer (CFO) zusätzlich die Bereiche Finanz- und Rechnungswesen, Controlling sowie Steuern.

Otto Möller

Plötzlich und unerwartet ist Otto Möller, der Alleinvorstand der Aveco AG, im Alter von 59 Jahren gestorben. Die zur Wisser-Gruppe gehörende Aveco AG ist die Konzernmuttergesellschaft des Facility-Management-Unternehmens Wisag Service Holding GmbH & Co. KG, Frankfurt am Main.

Wolfgang Klein, Michael Meyer, Guido Lohmann

Zum 1. Juli 2007 sind Dr. Michael Meyer und Guido Lohmann zu neuen Mitgliedern des Vorstands der Deutsche Postbank AG, Bonn, bestellt worden. Meyer, der derzeit Vorsitzender des Vorstands der BHW Bausparkasse AG, Hameln, ist, soll künftig das Produktmarketing leiten, während Guido Lohmann, Mitglied des Vorstands der Postbank Finanzberatung AG, den Bereich Mobiler Vertrieb verantworten wird. Bislang wurden beide Ressorts von Dr. Wolfgang Klein geführt, der zum 1. Juli 2007 den Vorstandsvorsitz des Unternehmens von Prof. Dr. Wulf von Schimmelfmann übernimmt.

Rolf Kornemann, Jochem Schlotmann

Dr. Rolf Kornemann ist von der Mitgliederversammlung von Haus & Grund Deutschland zum neuen Präsidenten gewählt worden. Der 63-Jährige setzte sich damit gegen seinen Amtsvorgänger Rüdiger Dorn durch, der die Position seit 2002 innehatte. Kornemann, der seit 2001 Vorsitzender von Haus & Grund Baden-Württemberg ist, war seit 2004 Vizepräsident des Zentralverbandes. Dieses Amt wird Jochem Schlotmann übernehmen.